

滋賀の教師塾～出前講座～

11/8（金）八幡高校にて、滋賀の教師塾の出前講座が開講されました。本校の卒業生で小学校・中学校・高校の現役教員3名に来校して頂き、現場の苦労ややりがいのお話を伺いました。本校からは、将来の教員希望者を中心に13名が参加し、非常に良い学びとなりました。



講座の感想

今回このようなお話を聞いていただいて、今後の自分の人生に大きな影響を感じました。私は、小学校の頃から中学教師を目指しています。正直、これから自分は努力をして教師になれるか不安でしたが、今回お話しを聞いて、自信が出ました。努力して絶対に教師になります。本当にありがとうございました。（1年）

小学生を担任するとなると、各学年の大変さがあり、実際の現場ではたらくことを頑張ろうと思いました。小学生と保護者から信頼してもらえる先生になります。（3年）

私は将来、小学校教諭になりたいと思っています。小学校の先生の話を聞いてさらにになりたいと思いました。また、中学校・高校の先生の話では、大変なことがあるということも話してくださいましたが、みなさん嫌な顔ではなく、笑顔だったことがとても印象的でした。ありがとうございました。（3年）